



CEDIDAS

ESTUDIANTES DEL INSTITUTO COMERCIAL FUERON OVACIONADOS POR LAS DEMÁS GENERACIONES Y CELEBRARON SU ÚLTIMO DÍA DE CLASES.

Con un “campanazo” alumnos del Comercial egresan del establecimiento

La jornada comenzó a las 10:00 y a las 11:30 hubo un emotiva ceremonia de despedida.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

A las 13:15 horas de ayer, 130 estudiantes de cuarto medio del Liceo Comercial Baldomero Wolnitzky escucharon por última vez el “campanazo” y se despidieron de último día de clases.

La jornada comenzó a las 10 con un desayuno entre todos los cuartos medios, sus profesores jefes y equipo directivo. A las 11:30 comenzó la ceremonia de despedida.

El egresado de Administración con mención Logística del Instituto Comercial, Benjamín Contreras, agradeció su trayectoria por la enseñanza técnico profesional: “En estos últimos tres años que estuve en el instituto tuve una grata convivencia y más que despedirme de mis compañeros y

grupos de estudio, me despidió de una familia, ya que hubo un sano equipo y con los cuales supimos sacar adelante muchas labores, varios problemas y sobre todo ejercer una buena gestión siempre dentro del liceo”.

Dijo que cuando escuchó la campana por última vez, sintió una voz que le decía que se quedara, pero sabía que se había cumplido un proceso: “Aquí me enriquecí de experiencia, conocimientos, y aprendí de la diversidad que tiene este liceo y una inclusión hermosa. Me voy orgulloso de haber formado parte de esta familia, me prepararé con mi práctica y espero seguir cumpliendo etapas”, puntualizó Contreras.

Samira Santibáñez, egresada de Contabilidad en el establecimiento y se mostró agradecida por sus años escolares y ahora apunta a seguir estudiando una carrera pro-

fesional. “Ayer fue un día con mucha emoción, estuve los cuatro años en el liceo y me iré con muy buenos recuerdos”.

Otro de los egresados del Comercial es Aman Muhammad, quien salió de la especialidad de Programación, y rindió tributo a los docentes del plantel escolar. Aseguró que tuvo a los mejores profesores.

“El ‘campanazo’ de los cuartos medios me emocionó por las palabras de los profesores, los cuales expresaron mensajes de corazón y nostalgia. Ahora nos toca a nosotros demostrar en la práctica lo que nos enseñaron. Quiero seguir mis estudios en informática, me gustaría crear mi propia empresa y mostrar al mundo que Chile puede estar a la vanguardia de las nuevas tecnologías”, comentó.

El egresado de Adminis-



PADRES Y APODERADOS ESPERARON LA SALIDA DE LOS JÓVENES DESPUÉS DEL CAMPANAZO.

tración de Empresas con mención en Recursos Humanos, Gaspar Oyarzún, sintió que el terminar cuarto medio tiene que ver con una evolución: “Es un orgullo haber podido salir de este colegio y sobre todo tomando en cuenta que se sobrepasó la pandemia. Me he encontrado con un amor a la legislación y eso me va a servir para esta nueva etapa laboral.

Agradecido de mis profesores, quienes me apoyaron y sumaron a mi autoestima”.

VALORES

La profesora de la especialidad de Administración y jefa de Contabilidad, Viviana Aguirre, agregó que a pesar de que el entorno de estos chicos es vulnerable “nos preocupamos de

que sean excelentes personas, con valores y principios y obviamente se van preparando para el mercado laboral, ya que a pesar de los pocos recursos que tenemos, la mayoría de mis estudiantes van a hacer la práctica profesional para tener el título técnico y muchos quieren seguir estudios superiores o estudiar carreras similares”. ☺